

¿Qué es un Sistema de Alerta Temprana basado en Comunidades para el cambio climático?

Los Sistemas de Alerta Temprana enfocados a riesgos relacionados con el clima son reconocidos internacionalmente como una **medida efectiva para aumentar la adaptación al cambio climático** y reducir el riesgo de la población ante eventos climáticos. También se encuentran incluidos en la Ley General de Cambio Climático y el Reglamento de la Ley General de Protección Civil.



Es un sistema basado en la comunicación integrada a nivel comunitario que **genera y difunde, de forma oportuna y efectiva,** información a las personas, comunidades y organizaciones amenazadas por un peligro, que les **permite prepararse y responder** de forma adecuada para reducir daños y pérdidas.

Un Sistema de Alerta Temprana basado en Comunidades (SATbC) integra como **enfoque principal la participación social,** a través de técnicas y metodologías participativas que **recuperan el conocimiento local** y facilitan los **mecanismos de coordinación** entre actores municipales y estatales para la reducción del riesgo de desastres.